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РАЙКОМА ВКП(б) 
И РАЙОННОГО 

СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ 

ТРУДЯЩИХСЯПовседневно руководить стенными газетами
Приближаются дни горячих 

весенне-полевых работ. Весенний 
день год кормит— говорит народ
ная пословица. Ранние и короткие 
сроки сева имеют огромное зна
чение в деле борьбы за высокий 
урожай. Провести сев в макси
мально сжатые сроки на высоком 
агротехническом уровне— это зна
чит заложить основу для по
лучения высокого урожая.

Колхозные стенные газеты могут 
и должны сыграть большую роль в 
образцовом проведении весенне-по
левых работ. Они должны быть 
боевыми помощниками партийных 
организаций в борьбе за выполнение 
решений X V I I I  Всесоюзной парт
конференции о получении в теку
щем году 7 миллиардов 900  мил
лионов пудов зерна.

Успешно выполнить свои задачи 
колхозные стенные газеты могут 
только при условии если первич
ные партийные организации будут 
повседневно руководить деятель
ностью колхозных стенных газет, 
помогать им, направлять их прак
тическую работу. Однако, в ряде 
мест стенным газетам— этому силь
нейшему орудию, я  сейчас еще-не 
придают серьезного значения. 
Взять, например, Крутцовскую пер
вичную парторганизацию. Разве 
допустимое явление, когда здесь 
из 16 колхозов стенные газеты 
и м е ю т с я  т о л ь к о  в 4 
колхозах, да и эти выходят не ре
гулярно, от случая к  случаю, ред
коллегии стенных газет не работают, 
Jt иартийвая организация лишь фик
сирует эти факты, не принимает 
никаких мер к  тому, чтобы в 
каждом колхозе газеты выходили 
регулярно, всесторонне освещали 
жизнь колхозного производства. 
Куда это годится, когда Крутцов- 
ская парторганизация в 1940 го
ду ни однбго раза на партийных 
собраниях не обсуждала о работе 
стенных газет. Коммунисты Крут- 
цовской парторганизации недопу
стимо халатно относятся к  колхоз
ным стенным газетам.

Неудовлетворительно руководит 
стенной печатью Волыновская пер
вичная парторганизация. Мы уже 
писали о том, что даже в передо
вых колхозах Волыновского сель
совета стенные газеты выходят 
редко, по своему содержанию не 
отвечают требованиям, которые 
пред£являются к  колхозным стен
ным газетам. Однако и на сегодня 
положение посуществу не улуч 
шилось. Правда, -парторганизация 
приняла кое-какие меры для бес
перебойного выхода стенных газет, 
во, сделано еще очень и очень 
мало. Достаточно сказать, что и 
на сегодня в большинстве колхозов 
редколлегии бездействуют, а стен
ные газеты не выпускаются.

Не лучше руководят стенными 
газетами такие парторганизации, 
как Велцшевская, Микрихинская, 
Туранская, Красно-ІІрудская и дру
гие.

Все это свидетельствует о ’ том, 
*тге M iioîie руководители первич-

j ных парторганизаций беспечно от
носятся к  стенным газетам, не по
няли указаний Центрального Ко
митета нашей партии о повседнев
ном руководстве стенными газета
ми.

Необходимо решительным обра
зом повернуть внимание партий
ных организаций к  стенным газе
там. Партийные организации 
сейчас должны во всех колхозах, 
где нет стенных газет, подобрать 
редакторов и на колхозных собра
ниях провести выборы редколлегий 
стенных газет. Ни одного колхоза 
без стенной газеты— вот задача, 
которую надо провести в жизнь.

Но мало подобрать редакторов 
и провести выборы редколлегии 
стенных газет. Это только начало 
дела. Главное— повседневно руко
водить ими, направлять их деятель
ность. Первичная парторганизация 
картфабрики практикует проведе
ние семинаров с редакторами стен
ных газет, где обсулідаются наи
более важные вопросы из практики 
работы стенной печати. Эта ини
циатива должна быть широко ис
пользована и сельскими партийны
ми организациями. Парторганиза
ции обязаны систематически за
ниматься подбором и воспитанием 
редакторов стенных газет, членов 
редколлегий, проводить с ними 
специальные семинары и совеща
ния, добиваясь того, чтобы стен
ные газеты, окруженные широкой 
сетью селькоровского актива, были- 
бы боевыми помощниками партор
ганизаций в разрешении очередных 
задач.

Уже сейчас каждая редколлегия 
стенной газеты должна иметь все
сторонне продуманный план рабо
ты на период весеннего сева. 
Главное, основное, что требуется 
от стенной газеты в период весен- 
вето сева— это то, чтобы газета 
являлась настоящим организатором 
социалистического соревнования, 
широко показывала бы опыт передо
виков и подтягивала отстающй. В 
колхозе не должно быть отстающих 
бригад, а в бригадах отстающих 
колхозников!— вот под каким ло
зунгом следует освещать соревно
вание на весеннем севе. Ни одпн 
факт невыполнения установленной 
нормы выработки, ни один факт 
нарушения трудовой дисциплины 
не должен проходить мимо внима
ния газеты. Важно также, чтобы 
каждый сигнал газеты был дан во
время, не запаздывал, а для этого 
в период сева надо организовать 
более частый выход стенных газет.

В период сева стенная газета 
должна выходить не реже трех-че
тырех раз в неделю.

Показывая опыт передовиков, 
подтягивая отстающих до уровня 
передовых, всесторонне освещая 
жизнь к о л х о з н о г о  произ
ведет!», стенные газеты должны бо
роться за то, чтобы весенний сев 
провести по-большевистски, в мак
симально сжатые сроки, на высо
ком агротехническом уровне.

Совхоз №  2 Прионежского 
района Карело-Финская ССР 
участник ВСХВ 1939 и 1940 г г .  
и кандидат на ВСХВ 1941 г .

Животноводческая бригада 
совхоза взяла обязательство по
лучить в этом году удой в 
2250  .литров молока в среднем 
н а ‘^ф уражную  корову при пла
ве 2 тысячи литров.

Доярха Л. А. Пеіконеи (на 
переднем плане) —  участница 
ВСХВ 1939 и 1940 г г .  и кав 
дидат на ВСХВ 1941 г.

Фото Я. Роскина.
Фотохроника ТАСС.

Шахматный матч 
— турнир

14 апреля доигрывалась партия 
из 12 тура Смыслов— Керес и 
игралась пропущенная из второго 
тура партия Болеславский— Вонда- 
ревский. Лилиенталь болен и его 
партия с Ботвинником не доигры
валась.

Смыслов играл точно и не допу
скал ошибок. На 72-м ходу Керес 
вынужден был сдаться.

Партия Волеславского пробив 
Вондаревского отложена с боль
шими шансами на выигрыш у Воле
славского.

Телеграмма Министра Иностранных Дел Японии 
г. Иосуке Мацуока

Председателю Совнаркома СССР 
и Народному Комиссару 

Иностранных Дел тѳв. В. М . Молотову
Его Превосходительству господину 

Молотову Москва, Кремль
Подписанным сегодня Пактом мы направили на

ши нации на новый путь дружбы. Я  верю, что этот 
документ послужит нам маяком в улучшении на
ших отношений и я весьма благодарен Вашему П р е 
восходительству за умелое участие, которое Вы 
приняли в осуществлении быстрого заключения  
Пакта.

Разрешите мне весьма искренне поблагодарить 
Вас за любезный прием, которого удост оило меня 
Ваше Превосходительство Я  унош у с собой только 
очень приятные воспоминания о своем временном 
пребывании в Вашей великой стране.

Я  желаю Вашему Превосходительству здоровья и 
счастья.

И О С У К Е  М А Ц У О К А
Ярославль, 13 апреля 1941 года.

Телеграмма Председателя Совнаркома СССР 
и Народного Комиссара Иностранных Дел 

тов. В. М. Молотова

Министру Иностранных Дел Японии 
г. Иосуке М ацуока

г. Свердловск
Министру Иностранных Дел Японии 

господину. Иосуке Мацуока \
Сердечно благодарю Вас Господин Министр, за вы

раженные Вами теплые чувства по случаю п о д 
писания Пакта о нейтралитете между Советским  
Союзом и Японией, быстрое заключение которого 
я отношу к Вашему активному и благотворному уча
стию.

Выражаю твердую уверенность в том, что этот 
Пакт явится вехой в развитии новых, дружест
венных отношений между С С С Р  и Японией, будет  
служить интересам мира 

Я  желаю Вам Господин Министр, здоровья, и у с
пехов в Вашей деятельности.

В. М О Л О Т О В .
Москва, 14 апреля 1941 года.

Алексеевский 
колхоз впереди
По Фабричному сельсовету не

плохо готовятся к  весеннему се
ву: Алексеевский, Березниковский 
и Капрановский колхозы.

Алексеевский колхоз „Раннее 
утро“  организовал 16 постоянных 
звеньев. Имеет 996 центнеров 
отсортированных семян. Заготовле
но местных удобрений: золы
37 6 .5  центнера, куриного помета 
16 центнеров, на поля вывезено 
24*>8 возов навоза и завезено
25 .5  центнеров минеральных 
удобрений. Отремонтировано сеялок 
9, плугов-т-91, борон 93 и. т. д.

Недостаточно готовится к  севу 
Солоницинский колхоз, который до 
сих пор не завез ни одного ки 
лограмма минеральных удобрений, 
навоза не вывез на одного воза.

Д. КОМЛЕВ,

секретарь Фабричного сельсовета.

В колхозах района

Яровизируют картофель
Колхозы Хуторского сельсовета 

широко развернули работу по яро
визации картофеля и по подготов
ке помещений для яровизации зер
новых культур. На 14 апреля за
ложено на яровизацию 5 тонн 
картофеля, из них 2 тонны в Ш и- 
роковском, 2 — в Калиновском и 
одна тонна в колхозе „Красное 
знамя“ . В этих же артелях подго
товлено 5 помещений для ярови
зации зерновых культур. 17 апре
ля здесь будет организована мас
совая закладка семян зерновых 
культур и протравливание их хими
катами.

Агротехники сельсовета Тумаков 
и Скрябина ежедневно ведут учет 

9  <
Сельскохозяйственные а р т е л и 1 

имени 1 мая и „Вперед к  социа- , 
лизму“  приступили, к  яровизации 
картофеля. Подготовку помещений 
для яровизации картофеля и зерно-. 
вьп культур ведут и остальные і 
колхозы совета. і

и проверку -семенного материала і  
колхозах и дают практические ука
зания о их содержании и хране
нии.

Кроме того, в Широковском кол
хозе организована работа колхозни
ков по вывозке леса для обществен
ных построек. Сейчас уже вывезе
но 70 бревен и 10 кубометро* 
теса.

Неплохо работают некоторые кол
хозы и на дорожном строительстве. 
Так, например, Калиновский колхоз 
заготовил и вывез 50 кубометров 
камня и 50 кубометров леса.

В. НЕТРУСОВ, 
председатель Хуторского 

сельсовета.
► 9

Но надо отметить, что агротех
ник сельсовета Я. Смирнов недо
статочно оказывает помощи кол
хозам в проведении всех агротех
нических мероприятий,

П. СМИРНОВ.
Макарьевский сельсовет.
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Отчеты и выборы партийных органов

Высокая активность
12-го апреля состоялось отчет

но-выборное партийное собрание 
Красно-Прудской первичной парт
организации. Из доклада секрета
ря парторганизации т. Гусева 
И. В. видно, что парторганизация 
за отчетный период проделала 
большую работу по развертыванию 
партийно-политической работы сре
ди колхозников по проведению 
сельскохозяйственных работ, сель
скохозяйственных заготовок, раз
витию общественного животновод
ства в колхозах. Все члены и кан
дидаты партии имеют партийные 
поручения. В колхозах сельсове
та имеется 88 человек стаханов
цев.

Коммунисты неплохо справляют
ся е порученной им работой. Так, 
например, молодой член ВКП(б) 
тов. Гусев Павел Васильевич пе
реведенный из кандидатов в 
члены ВКП(б) в 1940 го
ду, работая налоговым агентом, 
добился того, что Красно-Прудский 
сельсовет стал ежеквартально вы
полнять план мобилизации средств. 
Кандидат партии Созинов Ф. 11., 
работая в колхозе кладовщиком и 
одновременно исполняет обязанно
сти продавца домлавки, добился 
того, что домлавка значительно 
перевыполняет план товарооборота, 
а сам он является ударником сре
ди продавцов Проновского сельпо.

Наряду с этим парторганиза
ция имеет крупнейшие недостатки 
в своей работе. Справедливо и 
резко отмечали коммунисты в вы
ступлениях по отчетному докладу 
недостатки, которые имеются в 
работе парторганизации. Одним из 
главных недостатков является низ
кий уровень партийной пропа
ганды. Большинство коммунистов 
„Краткий курс истории В КП (б)“  
изучают медленно. Так, например, 
тов. Гусев изучает 7 главу, Оку- 
нев 8  главу, Огарков— 7, Гусев 
П . В. 7 главу, Померанцев 4 
главу, а член партии Челищев за- ! 
конспектировал только еще 2 гл а - ! 
вы. I

Теоретических и товарищеских 
собеседований с коммунистами изу
чающими „Краткий курс истории 
В КП (б)“  не проводилось, индиви
дуальные беседы секретарь партор
ганизации т. Гусев И . В. прово
дил редко. Не создавалось обще
ственного партийного мнения про
тив тех, кто плохо работает над- 
поднятием своего идейно-политиче
ского уровня. В результате этого 
в первичной парторганизации 
имели место факты болезненных 
явлений. Отдельные коммунисты—  
Челищев, Померанцев, Глушков 
и другие занимались пьянством.

Парторганизация плохо занима
лась воспитательной работой сре
ди интеллигенции, комсомольцев и 
беспартийного колхозного актива. 
Это ярко подтверждает тот факт, 
что т. Гусев И . В. в своем отчет 
ном докладе ничего не мог утеши
тельного сказать кто из интеллиген- ! 
ции, комсомольцев и руководящего 
колхозного актива, что изучил или 
изучает, а факты неднсциилини-, 
рованности, болезненных явлений. 
(пьянка и хулиганство) среди от-! 
дельных комсомольцев Тумбасовской 
й Красно-Прудской организаций но - ' 
называют, что воспитательная ра
бота среди комсомольцев находит- 
« і sa вязком уровне.

В этом повинен и отдел пропа-1 Мариновском
ганды п агитации РК ВКИ(б), о ------ "  '
чем справедливо говорил кандидат 
партии т. Окунев. За отчетный 
период отделом ) пропаганды и 
агитации поставлена всего одна 
лекция и одна консультация и 
больше никакой помощи не оказы
вали.

Слабо работал за отчетный пе
риод и агитколлектив. Руководи
тель агитколлектива тов. Огарков 
Т. И . семинары агитаторов прово
дил от случая к  случаю, отсут
ствовала должная проверка рабо
ты агитаторов, агитационная рабо
та часто не носила наступательного 
характера, нс была заострена на 
конкретных примерах и производ
ственных вопросах. Этр очень яр
ко подтверждает тот факт, что 
не во всех колхозах разъяснено ре
шение ЦК ВКП(б) и СНК 
СССР о дополнительной опла
те труда 1 колхозников. Ре
шение Д К  ВКП(б) и СНК 
СССР колхозники Высоковского 
колхоза не знают, нормы выработ
ки ие составлены, планы до 
бригад и звеньев не доведены. Ра
ботники животноводства продол-

Вясоковском нехва- 
тает семян овса, картофеля. Пз 9 
колхозов нн один не завез мине
ральных удобрений. По плану надо 
было заготовить 500 тонн торфа, 
а заготовлено всего 150 тоне в 
Шпроковском колхозе (пред, ком
мунист тов. Челищев), да и то 
этот торф заготовлен в 1934 
году. Причем эти 150 тоне оста
ются вот уже несколько лет „пе 
реходящим остатком*, а в сводках 
фигурируют, как торф только что 
Заготовленный.

Мало партийная организация 
уделяла внимания работе осоавиахи- 
MQBCKiix организаций. Имеющиеся 
осоавиахимовекие организации в 
Красяо-ІІрудском(председатель пер
вичной организации Осоавиахима 
Семиколенных и в Широковском—  
Виноградов не работают.

По отчетному докладу секретаря 
парторганизации т. Гусева И. В. 
выступило 6 человек, коммунисты 
в своих выступлениях подвергли 
резкой критике недостатки в рабо
те партийной организации и ее 
секретаря т. Гусева. В решении 
наметили практические мероприя 
тия по изжитию этих недостатков

Собрание работу секретаря 
артерганизацин признало 

т

жают получать за труд не от и быстрейшей реализации решений
продуктивности животноводства, а 
с головы,за которыми они ухажива
ют. Звенья внутри полеводческих 
бригад не созданы.

Колхоз не обеспечен сортовыми 
семенами— льносемя, тогда как по 
распоряжению правления колхоза 
льносемя переработали на масло, а 
масла продали на 6 -  7 тысяч руб. 
Этот пример не единичный, но 
парторганизация проходила мимо 
этого, не замечала фактов безобра
зия, которые имеют место в от
дельных колхозах.

В результате слабо поставлен
ной партийно-политической работы 
колхозы Красно-Прудского сельсо
вета к  весеннему севу еще далеко 
не готовы. В таких колхозах, как

X V III  Всесоюзной партконференции, 
постановления Д К  ВКГГб) и СНК 
СССР от 5 марта 1940 года о до
полнительной оплате труда колхоз
ников, успешной подготовке к  ве
сеннему севу, поднятию продуктив
ности .общественного животновод
ства и коренному улучшению внут
рипартийной и партийно-политиче
ской работы среди т)рудящихоя.

Партсобрание за отчетный пери
од работу секретаря парторганиза
ции тов. Гусева признало удовлет
ворительной. Секретарем парторга
низации единогласно избран тов. 
Огарков T. I I . ,  заместителем сек
ретаря парторганизации избран тов. 
Гусев И. В.

Д. ЩЕГЛОВ.

Н есам окриш ны й доклад
12 апреля проходило отчетно-1 ние коммунистов низкое, из 7 ком

выборное собрание парторганиза- мунистов 5 имеют партийные взы
щ и  стройлеопромхоза. Докладчик скания.
т. Лагунов (секретарь партийной 
организации) в своем докладе ни 
словом не обмолвился о решениях 
X V III  Всесоюзной партийной кон
ференции, об их значении и пе
рестройке партийной работы. В 
докладе буквально не было отие-

Выступающие в прениях товари
щи— Козулин, Зинцов и другие от
мечали, что в коллективе строй- 
леспромхоза нет единой целеуст
ремленности в борьбе за выполне
ние плана заготовок, имеется пьян
ка, нарушения трудовой дисципли-

чено причин плохой работы! ны, не использование автопарка 
стройлеспронхоза и других органи- на вывозке лесоматериалов. В ре
заний объединяющих парторганиза- зультате такого положения план 
дней. Тов. Лагунов построил док- первого квартала 1941 года вы- 
лад несамокритично.На отдельных полнен по заготовке на 56 про- 
педостатках отделывался общими центов, а по вывозке на 67 про
фразами а вот на таком вопросе центов, 
как коммунисты политически во-1 т агос 
спитываются, почему в парторга- того ' , JT0

1 1 апреля, ровно в 6 часов ве
чера открылось отчетно-выборное 
собрание Ново-Успенской парторга
низации со 1 ОО-процентяой явкой 
коммунистов.

С отчетным докладом выступил 
секретарь парторганизации тов. Ж и
харев.

Тов. Жихарев отметил, что в 
основу всей работы парторганиза' 
ции были положены решения X V III 
партсъезда и X V I II  партконферен
ции.

— Парторганизация, — говорит 
тов. Ж  и X а р е в ,— добилась 
хороших результатов в области 
развития животноводства. План вы
полнен за ! 30  процентов. В об
ласти урожайности по сравнению с 
1939 годом мы имеем также рост: 
по ржи, например, с 9 ,6  центнера 
до 11 ,4  центнера.

Развернута агитационно-массовая 
работа. В каждом колхозе за от
четный период проведено до 30 
докладов, бесед. Улучшилось де
ло с выполнением государственных 
обязательств.

Но наряду с этими достижения
ми парторганизация имеет и ряд 
крупных недостатков. Плоха дис
циплина среди членов .партии.

Такие тов., как Шибаев, Смир
нов, Краснов систематически опаз
дывали или совсем не являлись на 
партсобрания. Данные же'товарищи 
плохо занимаются повышением идей
но-политического уровня. На за
нятия ходят не подготовленными,, 
или же совсем не ходят.

Из-за политической отсталости 
ряд коммунистов допускают в своей 
работе крупные недостатки. Тов. 
Драгомиров плохо относится к  де
лу развития и сохранения общест
венного животноводетва.

До сих пор колхозы совета не 
готовы к  весеннему севу. Конь 
находится в плохом состоянии, не- 
хватает семян, инвентарь не отре
монтирован. Из 14 членов и кан
дидатов партии присутствовавших 
на собрании в прениях выступило, 
10 человек. !

тельной
Выступающие товарищи отмеча

ли, что парторганизация мало уде
ляла внимания комсомольским ор
ганизациям сельсовета, а ̂ поэтому 
они работают плохо. Собрания 
проходят от случая к  случаю. В 
Ново-Успенской комсомольской ор
ганизации за 1941 год было толь
ко одно собрание.

Члены партии тов. Громова, 
Скопин, Гусев, Голубев не вели 
агитационно-массовой работы в кол
хозах.

Плохо поставлена в парторгани
зации проверка исполнения. Реше
ний принято много, а практическо
го осуществления их мало.

Парторганизация забыла об обо
ронно-физкультурной работе в со
вете. Единственная в совете оргіа- 
низация Осоавиахима и та не ра
ботает. Фондовские лошади нахо
дятся в плохом состоянии. Боль
шинство, ниже средней упитанно
сти и две лошади— слабой. Все 
это говорит об отсутствии оборон
ной работы.

Выступающие коммунисты отме
чали и положительные стороны в 
работе парторганизации.

Много было сделано по разви
тию социалистического соревнова
ния в колхозах, в результате чего 
в сельсовете имеется 352 колхозни
ка перевыполняющих нормы выра
ботки. Хорошо справились с убор
кой урожая, с выполнением государ
ственных обязательств, вырос куль
турный уровень трудящихся. Кол
хозы радиофицированы. Построено 

скотных дворов.
Выступающие давали ряд кон

кретных' предложений, чтобы улуч
шить в дальнейшем работу партор
ганизации.

Собрание работу секретаря парт
организации признало удовлетво
рительной и наметило ряд практи
ческих мероприятий по дальней
шей работе.

Секретарем парторганизации со
брание избрало тов. Жихарева, 
заместителями секретаря— т. т. Со
колова и Второва.

Н . РУСОВА.

низации нет роста, докладчик оста 
навливался очень- маю. Критика 
на собрании была крайне недоста
точна, а говорить было о чем.

Из 7 коммунистов организа
ции - 5  чел. (Сахаров, Михайлов, ]
Зинцов,и др.) изучают по „Краткому : 
курсу истории В К ІІ(б )“  еще до
октябрьский период, т-е первые 
главы.

Агитколлектив буквально не ра
ботает. В квартале не проведено 
ни одной беседы. Партийные соб
рания собираются редко. В резуль
тате отсутствия партийно-воспита
тельной работы моральное состоя-

положение —  результат 
многие коммунисты ор- 

, Ганизации потеряли чувство ответ
ственности, не возглавили бор; бы 

і с расхлябанностью— нарушителями 
; трудовой дисциплины. Неслучайно, 
j поэтому, что из 45 человек ра- 

стройлеспромхоза 16 
осуждены за нарушение Указа 
Президиума Верховного Совета 
СССР от 26 июня 1940 года.

Партийное собрани > избрало 
секретарем парторганизации тов. 
Шипанову и приняло конкретное 
решение по улучшению работы 
организации.

А. КОРЕЗИН.
X

Депутат поселкового совета (поселок Ленино, Ленинский 
район, Московская область') учительница русского язы ка и лите
ратуры школы № 2 Е. В. Булгакова (слева/ с педагогом В . М. 
Мягковой составляют плаа проведения мероприятий в школе

к  1 мая.

Фото М. Плотниковой. Фотохроника TACG.
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G методической работе s Калининской школе

Укрепить Ш*Я2 *
оборонную чрезвычайно на-

ПЯНПТѴ пряженна. Пла-
p a l lU I j  т ВТОрОЙ импе

риалистической войны охватывает 
все новые и новые страны и на
роды. Это обязывает нас неустая 
но овладевать военным делом, от
давать все силы на укрепление 
оборонного могущества нашей ро
дины.

Первичные осоавиахимовские ор
ганизации призваны помочь населе
нию в деле овладения военными 
знаниями. В нашем районе отдель
ные первичные осоавиахимовские 
организации неплохо справляются 
с этой задачей. К  числу таких 
организаций следует, прежде всего, 
отнести первичные организации 
Осоавиахима райотдела связи и 
торга.

Однако, большинство первичных 
осоавиахимовских организаций ра
ботают неудовлетворительно, не 
проявляют творческой самоинициа- 
тивы в деле укрепления оборонной 
работы. В ряде первичных осоавиа- 
химовских организаций вся работа 
ограничивается проведением общих

Районный совет Осоавиахима 
первичными организациями руково
дит вообще, больше занимается 
сбором сводок и рассылкой цирку
ляров и директив,ч а конкретной, 
действенной помощи оказывает 
очень и очень мало. Неслучайно, 
поэтому, в редакцию поступают 
десятки писем в которых члены 
Осоавиахима справедливо указывают 
на то, что председатель райсовета
Осоавиахима Соколов отсиживается шего района в этом году должно

Строи тельство^^
в к о в ш а х  хозов ежегодно

предъявляет новый и новый спрос на 
строительство скотных дворов, коню
шен, навозохранилищ к  других 
хозяйственных построек.

Строительство в колхозах чрез
вычайно важный вопрос. Прежде 
чем строить надо обдумать, что и 
как строить, позаботиться о стро
ительном материале. Надо покон
чить со строительной вакханалией. 
Строить следует „только по плану. 
Строить дешево, практично, краси
во.

Забота о строительном материа
ле— это первостепенная забота каж
дого руководителя колхоза думаю
щего организовать то или иное 
строительство. Разрешить его надо 
сейчас же до начала .весеннего се- 
вн и других полевых работ.

Строительным материалом для 
многих колхозных хозяйственных 
построек не обязательно должен 
с л у ж и т ь  о д и н  только 
лес. Скотные дворы в нашем рай
оне с успехом можно построить 
глинобитные, т. е. из глины с 
примесью соломы. Это во много 
раз удешевляет строительство, сни
жает затраты лесоматериалов и 
главное— глинобитные постройки 
безопасны на случай пожара

Сооружение глинобитных постро
е к— скотных дворов, овчарен и дру
гих помещений следует всемерно 
развивать. Земельный отдел и прав
ления колхозов этому должны уде
лить серьезное внимание.

В числе основных объектов но
вого строительства в колхозах на-

Калининская средняя школа в 
1940— 41 учебном году неплохо 
развернула внутри школы методи
ческую работу, направленную на 
борьбу за высокую успеваемость, 
прочные знания и сознательную 
дисциплину учащихся, за качество 
каждого урока

т. Либеровой, преподавателя не
мецкого языка т. Шамакова, пре
подавателя математики т. Вало- 
ваткина, учительницы 1 класса 
т. Виноградовой и ряда других 
учителей. У этих учителей уроки 
проходят четко, организованно, 
глубоки по содержанию, интересны

учебного материала были поставле
ны на педагогическом совете. Раз
работаны по дисциплине единые 
требования к  учащимся в школе а 
вне школы,введен единый режим для 
учащихся, разработан критерий 
оценок за поведение. По вопросу
привития практических навыков 

Ш кола работает в составе 30 1 учащимся, наглядно обставлены н разработаны конкретные мероприя
тия каждым учителем.

Уделяется серьезное внимаіие 
близкую к  100 процентам успевае- j вопросам внеклассной работы. В 
мость по преподаваемым предметам, школе организовано 9 кружков.

классов и имеет учительский кол
лектив 33 человека. Все учителя 
охвачены методической работой в 
соответствующих классных и пред
метных комиссиях. По 5— 10 
классам работают 5 комиссий: рус
ского языка и литературы, матема
тики и физики, немецкого языка, 
истории и географии, биологии и 
химии. Каждым руководителем ко 
миссии до начала учебного года бы
ли составлены планы работы, ко 
торые рассмотрены па заседаниях 
комиссий и утверждены заведующим 
учебной частью.

В прос о планировании работы 
учителя я подготовки к уроку 
был поставлен на педагогическом

понятны по изложению. Поэтому 
они имеют ЮОгпроцентную и

совете еще до начала занятий. В 
течение учебного года ведется нов- j собий, привлекая к  
седневная работа над улучшением учителей н учащихся.

Менее опытные, молодые учите
ля получают консультации от опыт
ных учителей. Например, тов. Ми- 
кряшова, работающая 1-й год, с 
образованием средней школы, си
стематически получает консульта
ции от учительницы Виноградовой, 
имеющей 36 летний стаж педаго
гической работы.

Большое внимание уделяется 
вопросу приготовления и исполь
зования на уроках наглядных по
собий. Методический кабинет шко
лы ведет постоянную работу по 
пополнению фонда наглядных цо- 

этой работе 
Силами пре

подготовки к  уроку. Например, j подавателей изготовлены многочис 
планы уроков учителей системати- , ленные таблицы для грамматиче- 
чески просматриваются руководством ! ских упражнений по русскому и 
школы с дачей соответствующих j немецкому языкам, изготовлено по- 
указаний. На объединении учите- j РЯД0ЧН° картин по русскому языку,

в кабинете,— редко бывает в пер
вичных организациях.

Многие первичные партийные 
организации не уделяют должного 
внимания^ работе осоавиахимов- 
еких организаций. Особенно плохо 
руководят оборонной работой та
кие парторганизации, как партор
ганизация картфабршш, водочного 
завода, артели „Лесоруб-деревооб
делочник“  и другие. В этих парт- 
органи ациях оборонная работа по- 
существу не развернута.

Необходимо раз и навсегда по
кончить с недооценкой оборонной 
работы. Работа в первичных осоа
виахимовских организациях должна 
вестись планомерно, изо-дня в 
день.

быть
лищ.

строительство навозохрани- 
колхозу — навозохра

нилище!— такова задача.
Сейчас надо уже приступать к  

этому строительству и прежде всего 
заготовить строительный материал.

Райзо и его техник-строитель 
тов. Кутузов обязаны проявить боль
шую оперативность в руководстве 
новым строительством в колхозах. 
Беспроектное строительство, стро
ительство без учета перспектив 
дальнейшего развития артельного 
хозяйства это негодная система, 
ее надо всемерно пресекать.

Строить следует только по пла
ну, учитывать дальнейшее развитие 
артельного хозяйства, строить надо 
дешево, быстро, и практично.

л е й )— 4 классов были поставлены 
вопросы о планировании уроков на 
темы: „Свержение царизма в фев
рале 1917 года“ , знакомство с 
приставками: вы, под, от, в, 
план на Повторение пройденного 
материала об имени прилагатель
ном и т. и.

Учителя имеют тетради, в кото
рых фиксируют план каждого уро
ка. На трудные темы программы 
учителя составляют конспекты. 
Лучшие планы уроков и конспекты 
оформляются и помещаются в ме
тодическом кабинете для пользо
вания всеми учителями. В резуль
тате проведенной работы все учи
теля отказались от краткого схема
тического плана и перешли к  кон
спективной, детальной разработки 
каждого урока, где указывается 
содержание каждой части урока, 
методические приемы, вопросы уче
никам, использование наглядных 
пособий, характер и содержание 
домашнего задания.

У большинства учителей планы 
уроков привлекают, внимание всег 
учительского коллектива. Напри
мер, у учительницы, русского языка

немецкому языку, развитию устной 
речи, обучению грамоте и счету в 
1-х классах. Особенно много гото
вят наглядных пособий учителя 
тт. Шамаков, Либерова, Кабля 
нова, Виноградова, Виноградов, 
Маслова, Кручина. При прохожде
нии некоторых тем по географии 
в о-х классах изготовлены маке
ты. Исяолизование и изготовле
ние наглядных пособий предусмот 
рено в планах работы каждой пред
метной комиссии.

Вопросы коммунистического вос
питания уча,цихс I ставились на 
классных методических объединени
ях и предметных комиссиях. В 
планах учителей по темам отра
жены вопросы идейно-политическо
го воспитания учащихся. Вопросы 
укрепления сознательной дисципли
ны и привития практических навы
ков учащимся в связи с изучением

Хорошо работает кружок юннатов—  
руководитель Хруев, музыкаль
ный— руководитель Шамаков, 
драматический— руководитель Пуш
карев. Выпускаются стенные газе
ты в классах, в пионеротрядах. 
Проводятся еженедельно вечера са
модеятельности с постановкой бе
сед на научные и политические 
темы и с художественной частью.

Проводится педагогическая про
паганда и среди родителей. Роди
тели посещают уроки, смотрят за 
дисциплиной во время перемен, 
выявляют причины неуспеваемости 
учащихся путем бесед с учени
ками, классным руководителем. С 
родителями проведены беседы: 
„Коммунистическое воспитание уча
щихся“ , „Привитие практических 
навыков в школе и дома“ , „Р е 
жим школьника“ , „Правила пове
дения учащихся1' и др. Родители 
помогают в работе1 пионерской 
организации, детскому самоуправ
лению путем посещения пионер
ских сборов, заседании учениче
ского комитета и проведения бе
сед.

Проводимая методическая работа 
помогает учителям успешнь овла
девать мастерством педагоги (еской 
работы, улучшается качество пре
подавания, улучшается успеваемость 
и дисциплина в школе.

Учительский коллектив поставил 
себе задачу—в совершенстве ов
ладеть мастерством педагогической 
работы с тем, чтобы обеспечить 
качественную дачу каждого урока, 
успешно воспитывать подрастаю
щее поколение, ликвидировать 
второгодничество в школе.

А. СМИРНОВ, 
зав. учебной частью.

Беседы о народнохозяйствен чрм плане 1941 года і ФЗО,готовящие квалифицированные j физкультуру составят в 1941 году

48 миллиардов
кадры рабочих для нашей социа-? уючти 11 миллиардов рублей.

Па X V III  - с'езде нашей парт,<и 
товарищ Сталин говорил: „Мы
хотим сделать всех рабочих и 
всех к р е с т ъ  я н  куль
турными и образованными, и мы 
сделаем это со временем“ .

Огромные средства пз года в 
год направляются в нашей стране 
на социально-культурное строитель
ство. За последние 10 лет— с 
1931 по 1941 год — они выросли 
почти в девять раз.

Этот рост ассигнований на со
циально-культурные мероприятия 
происходит на основе неуклонного 
развития и под‘ ема всех отраслей 
народного хозяйства и повышения 
материального благосостояния со
ветского народа.

Х Ѵ Ш  Всесоюзная конференция

ВКП(б) в резолюции о народнохо
зяйственном плане на '9 4 1  год 
указала: „...довести общие расхо
ды на социально-культурные меро
приятия до 48 миллиардов рублей“ . 
Это на 6 с лишним миллиардов 
рублей больше, чем в 1940 г.

.Центральное место в программе 
нашего социально-культурного стро
ительства занимает народное про
свещение, на которое в 1941 го
ду будет израсходовано 26 ,6  мил
лиарда рублей. В одних только 
начальных и средних школах стра
ны в І У 4 і— 1942 учебном году 
будет обучаться свыше 36 миллио
нов человек -  - в 4 с половиной 
раза больше, чем в дореволюцион
ной России. Ремесленные и же
лезнодорожные училищ« и школы

диетической индустрии и транспор
та, вновь примут почти 9 !0 ты
сяч подростков. Количество уча
щихся в высших учебных заведе
ниях достигнет 657 тысяч человек. 
Это значит, что по высшему об
разованию мы план третьей ста
линской пятилетки (650 тысяч 
человек в 1942 г .)  уже пере
выполним.

Около миллиарда рублей затрачи
вается на политико-просветитель
ную работу среди взрослого насе
ления, из них 227 миллионов на 
избы-читальни.

Далее следуют расходы на 
здравоохранение и физкультуру. 
Развитие физической культуры и 
спорта способствует оздоров
лению трудящихся масс и укреп
лению обороноспособности страны. 
Партия и правительство придают 
этому делу огромное значение. 
Затраты я» эдравеохрвмни *

Все эти цифры свидетельствуют 
о новых победах страны социализма. 
За каких-нибудь два десятилетия 
советский народ под руководством 
партии Ленина— Сталина прошел 
гигантский путь. В стране пвоизо- 
шла подлинная культурная револю
ция .

Совершенно преобразился облик 
нашего села. Вот Ново-Егорлык- 
ский сельсовет, Сальского района, 
Ростовский области. До револю
ции местная „интеллигенция“  со
стояла из четырех попов, трех 
дьяконов, четырех дьячков, зем
ского начальника, старшины, двух 
урядников и пяти писарей. Те
перь здесь 200 человек советской 
интеллигенции: учителей, политпро
светработников, руководящих СО" 
ветских и колхозных работников, 
ветеринарных врачей, медицинских 
работников, агрономов.

2.G50 детей учатся в школах. 
Полностью ликвидирована негра
мотность населения. На территории 
сельсовета 24 клуба, Дом социали
стической культуры, больница, 
межколхозный родильнй дом и др. 
культурные учреждения.

Таких сельсоветов у нас теперь 
много.

1941 год -  четвертый год 
третьей сталинской пятилетки—
несет нашей стране новый под'ем 
народного хозяйства и культуры. 
Исторические решения X V III  Все
союзной конференции ВКП(б) мо
билизуют все партийные организа
ции, весь советский народ на 
борьбу за новые победы социа
листической промышленности и 
транспорта, за выполнение и пере
выполнение плана развития народ
ного хозяйства СССР на 1941 
год. Это обеспечит дальнейший 
рост материального благосостоя
ния и культурного уровня народов 
СССР.
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З А  Р У Б Е Ж О М
(Из сообщений Т А С С )

Заявление японского премьер-министра 
г. Коноэ по поводу заклю чения Пакта 

о нейтралитете м еж ду Советским Союзом и Японией
Бас сообщает агентство До- j отношевий, а также в том, 

ней Цусин, премьер-министр
Японии привц Фумимаро Коноэ 
опубликовал^заявление по пово
ду заключения Пакта о нейтра
литете между СССР и Японией. 
В заявлении, в^частиости, гово 
р ітся :

Я  убежден в том, что нынеш 
ний П акт имеет историческое 
значение для японо- советских

что
он будет в значительной степе 
в і  содействовать установлению 
мира во всем мире. У меня нет 
никаких  сомнении в том, что 
этот П акт явится базой для бы
строго и конкретного разреше
ния различных неурегулирован 
ных вопросов, сущ ествующ их 
между обеими странами

О тклики иностранной печати 
советско -японского  Пакта

ОША

на заключение 
о нейтралитете

Япония
Японская печать приветст

вует заключение советско-япон
ского пакта о нейтралитете. Бее 
газеты  на первых страницах 
под крупны ми заголовками пе
чатают сообщения статей, посвя 
щенные подписанию Пакта.

Отражающая взгляды прави
тельственных < кр у го в  Яповии 
газета «Асахи» отмечает ̂  «Этот 
П акт является самым мудрым 
из всех возможных ответов под
стрекателям войны, которые мне 
го ожидали от возможного конф 
ликта между Японией и Совет
ским Союзом:

Газета «Нвцы— ницы» указы
вает, что «нынешнее сближение 
Японии с Советским Союзом 
отражает интересы народов 
обеих стран».

Германия
Германское информационное 

бюро передало полный текст 
Пакта и  Декларацию. Агентство 
Трансоцеан заявляет: «Берлин 
приветствует заключенный в Mo 
евве советско-японский Пакт».

Сообщение о заключении 
П акта передавалось по радио.

Нью Яовкские газеты широко 
на видном месте опубликовали 
текст Пакта, и Декларации. Газе 
та «Нью-Йорк тайме» помести 
ла текст П акта под крупным 
заголовком, в котором подчерки 
вает, что СССР и Япония 
обязуются взаимно уважать тер 
риториальную целостность Мон
гольской Народной Республики 
и Манчжоу-Го.

Италия
Агентство Стефани передало 

полный текст советско-японско 
го договора. Дипломатический 
обозреватель агентства называет 
П акт «новым инструментом по
рядка и MHDa».

Англия
Английские газеты опубликова 

ли на видном месте полный текст 
Пакта о нейтралитете между 
СССР и Японией,

Китай
Чунцинские газеты поместили 

подробные сообщения о заключе 
еии П акта .

Война в Европе я Африке
(Дневник военных действий за 14 апреля)

В Югославии германские 
войска соединились с итальян
скими частями около Карловаца 
( к  ю гу от Загреба). На побе
режье Адриатического моря 
мтальявцы заняли город Бенко- 
вац и четы ре острова.

Ю гославские войска предпри
няли контратаки против гер
манских частей. Б Ю жной Ю го
славии немцы вынуждены были 
отступить северс-западнее Скоп
ле. По сообщению агентства 
Асошиэйтед Пресс, югославы 
отрезали германские силы в То
пала (близ Белграда).

Ожесточенной бомбардировке 
германской авиации подвергся 
югославский город Сараево.

В ночь на 13 апреля англо
греческіе  войска в Греции ото
шли на новые позиции. По сооб
щениям американских агентств, 
немцы концентрирую т свои си 
лы для крупного наступления 
в секторе Флорины.

Как передает агентство Рейтер, 
гр еки  разбили колонны герман
ских танков 
стов и
настырском ущелье, на 
ной Греции.

Б юго восточной части Албании 
итальянская одиннадцатая армия 
продвигается в районе Корчи, 
(недалеко от греко-албанской

границы ). Продолжалось про
движение югославских войск в 
Северной Албании.

, отряды мотоцикли 
пехоты в знаменитом Ма- 

север-

В ночь на 14 апреля герман 
ские бомбардировщики атакова 
ли портовые сооружения на юго 
восточном побережье Англии.

В ту же ночь английская 
авиация совершила налет на 
германские базы в оккупирован 
ной

Новый дрейфующий 
лагерь в центральной 

А рктике
После кратковременного нре- 

бывывия на мысе Ш мидта са
молет «СССР Н 169», управля
емый летчиком Черевичным, 12 
апреля в 21 ч. 08 м и н ут  по 
московскому времени возвратил
ся на свою базу— остров Вравге 
ля. Здесь в течение несколь
ки х  часов на борт воздушного 
корабля было погружено раз
нообразное научное оборудова
ние.

13 апреля в 1 ч. 45 м. са 
молет взял кур с  на север. С 
самолетом беспрерывно поддер
живается радиосвязь.

В тот же дань, выбрав льди 
ву, экипаж  самолета совершил 
погадку.

Размер льдины, на которой 
расположилась воздушная экгпе  
диция, достигает 4 0 0 Х  1200 
метров.” Поверхность ее по
кры та  жосткиѵш застр ,- 
гами, В округ льдины мно
го торосов. В 9 часов 
22 минуты  13 апреля с дре® 
Фующей льдины радист Макаров 
передал:

— Полным ходом разбиваем 
лагерь. Заняты научной рабо 
той. Солнце ярко светит Темпе 
ратура минус 20 градусов. Be 
тер дует с силой. Все в поряд 
ке.

Аккуратность и 
вежливость 
письмоносца

Молодой колхозник Александр 
Баранцев второй год работает 
сельским письмоносцем Возне
сенского почтового отделения. 
Он обслуживает колхозы «Впе
ред», имени Ворошилова, имени 
Ленина и <20 лет Октября».

Он честно и добросовестно от
носится к  исполнению своих обя
занностей и аккуратно  достав
ляет всю корреспонденцию, при 
этом всегда вежлив с подписчи
ками и получателями писем.

Во-время летних уборочных 
работ тов. Баранцев газеты , ж у р 
налы и письма приносил кол
хозникам в поле и на луга , где 
проводил с ними громкие читки  
газет.

За хорошую работу тов. Ба
ранцев был премирован.

Б. ЧИСТЯКОВ.

Советы пчеловодам

Изготовление ульев 
из упаковочных ящиков

В колхозах района ощ ущ а ет. щ вной в 4 см. с соответсвующи 
ся большой недостаток ул ьев ,!м и  размерами летков' отверстм -
чем в сильной степени тормо- ми.
зится развитие и доходность j Снаружи корпуса, к  его верх 
пчеловодства. Между тем, любая нему краю , со всех 4 -х  стороя

В Северной Африке германо 
-итальянские войска заняли 
порт Капуццо (на восточной 
границе Е иренаики)и  пун кт  Сол- 
лумм (ва территории Е ги пта ). 
Бои происходят около Соллумма 
и в районе Тобрука.

Значительную активность 
проявляла авиация воюющих 
сторон.

В Абиссинии английские 
войска продолжают преследо 
вать отступающие итальянские 
части Как утверждает агент
ство Рейтер, основные итальян
ские силы сосредотачиваются в 
районе Джимна ( к  юго западу 
от Аддис-Абебы), где, иовидимо 
му, произойдет решительное сра 
жение,

Безответственность на 
фермах колхоза

На молочно-товарных, ж ивот
новодческих фермах сельскохозяй 
ственной артели «Труженик», 
Белышевского сельсовета, не 
чувствуется ответственности за 
сохранение поголовья скота. 
Об этом говорят такие факты.

В январе на ферме отелилась 
корова, но теленка ни живого, 
ни мертвого не оказалось Куда 
он девался--неизвестно. Или та 
кой случай. Но вине скотницы 
А. Богомоловой сгорела избушка, 
в которой находилась овца 
и четыре ягненка . И  вместо 
того, чтобы заставить отвечать 
скотвицу, правление колхоза 
виновником считает конюха Ле
бедева. А на овцеферме в марте 
яегззестно кем ночью были остри 
жены четыре овцы.

Все этн безобразия проходят 
мимо внимания правления колхо 
за и никто за ввх1 не несет ни
какой ответственности.

Н . К .

колхозная пасека может быть 
обеспечена ульями изготовлен
ными вз/готового материала— 
упаковочных ящ иков.

Техника изготовления очень 
проста: из досок толщиной не 
менее 20 мм. (лучше 25 мм.), 
соединенных в ш пунт, сколачи
вается внутренний корпус улья 
размером внутри 450 мм. дли 
ной, 450 мм. ш вривой и 340 
мм. глубиной. К  нему из таких 
же доезк приколачивается дно 
с выступами на 4  см. во все 
4 стороны, На верхних кромках 
всех 4 -х  стенок, с внутренней 
стороны, нужно сделать фальцы 
глубиной 20 и ш ириной 11 мм. 
для навешивания рамок. В пе
редней стенке отступа от верхне 
го края на 5 см. делается го
ризонтальная! щель в 1 см. вы 
соты и 10 см. ширины (верхний 
леток) Для образования нижне 
го  летка передняя стенка дол 
жна не доходить до дна на 20 
мм. во всю ш ирину улья. На 
летки набиваются бруски тол-

приколачиваются горизонталь
ные бруски толщиной 4х  4  см., 
выступающ ие выше стенок на 
5 мм.

К этим брускам и выступам 
дна приколачиваются' вертикаль 
во доски наруж ной обш ивки 
улья. Они могут быть и тоньше 
в н у тр е н н и х  стенок, а длиной 
выш е внутреннего корпуса на 
10— 12 см., чтобы образовалось 
место для помещения магазина 
влн утеплевиѳ, и  ниж е дна на 
4 см к  вим приколачивается 
второе дно.

Б образовавшееся между донья 
ми и стенками нустсе простран
ство набивается сухой мех или 
льняная костра. Крыша может 
быть покры та берестой, которая 
дешева, легка, не течет и не 
гниет. Весь улей дешов, проч
ный по устройству, теплый дли 
пчел и, удобен для работы’ пчедо 
воду.' I .  ГУШ,

инструктор-пчеловод.

Не эконом ят электроэнергию
В некоторых учреждениях го классах горит электросвет, 

рода крайне небрежва^расходует, Т а к ж е  «забывают» а н кл в - 
ся электроэнергия. Т ак, напри- чять свет после занятий и *  
мер, в Ветлужском педучилище фельдшерской школе, в рай іѳ «  
в 10 часов вечера в и к а к и і за- др уги х  учреждениях. 
вя тй й , не бывает, а во всех Л . ЕРШ О В.

По следам писем
Ба веопубвкованвое письмо о Jo недостатках в Пигальекой на- 

задержке денег учительницей чальной ш коле, роно сообщает, 
Ю рихивской начальвой школы 
Киселевой А . П. учащимся Белы 
шевской средней школы за учеб

что при проверке работы ш ко іы , 
факты подтвердились. За н ю х у »  
организацию  учебной работы 

вики , роно сообщает, что факты заведующей школы А. Д Русо-
подтвердились. А. П. Киселевой 
предложено возвратить учащ им
ся израсходованную сумму.

*  ❖
*

На неопубликованную заметку

вой дан выговор. Для улучш е
ния учебьо-воспитательиой рабо
ты Р усово і дай* ряд методиче
с ки х  указаний .

Y I I  сессия районного Совета 
депутатов трудящихся

19-го апреля 1941 г .  в И  часов'дня состоится ѴИ-я оче
редная сессия районного Совета депутатов трудящихся'в^нояе- 
щении райсовета (зал заседаний).

На обсуждение сессии исполкомом районного Совета выно
сятся следующие вопросы:

1. Исполнение районного бюджета за 1940  год и утвержде
ние районного бюджета на 1941  год.

2. Оргвопросы.
На сессию вызываются; также председатели исполкомов 

вѳтов
ИСПОЛКОМ РАЙОННОГО СОВЕТА 

ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ.

Go-

Извещение V
17 апреля в 7 часов вечера хоза, стройлеспромхоза, сплао- 

в парткабинете райкома ВКП(б), участка и д р уги х  хозяйетвев-
состоитса лекция из цикла эко-'
вомики промышленного предрия- 
тяя ва тему: «Выполнение суточ 
него графика1—закон производ
ства». Лекция организуется для 
работников водочного завода, 
спяртзавода, лесозавода, арте 
ли «Металлист», леспромхоза, лес

ных организаций, для директо
ров и их заместителей, началь
ников цехов, мастеров, техников, 
бухгалтеров, плановых работни

ков и др.
Лекцию читает директор во

дочного завода тов йоловтаев.
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